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IL CASO

Concorsoper lapolizia locale, ci
sarà un’indagine interna. Dopo
le proteste dell’opposizione, ieri
in consiglio comunale anche
Gianmaria Santucci (Fondazio-
ne) ha chiesto al sindaco Gio-
vanni Arena dimuoversi in que-
sta direzione. A interrogarlo è
stato il pentastellato Massimo
Erbetti: «Ci sarà stato pure solo

un errore – ha detto –ma invece
di prendere le distanze dalla dit-
ta che ha gestito l’esame, dalla
conferenza stampa del sindaco
è sembrato che i colpevoli fosse-
ro i partecipanti e i giornalisti».
Quindi Santucci: «Va avviata
un’indagine amministrativa in-
terna - ha chiesto - per cercare
non i colpevoli, che non esisto-
no,ma ciò che non ha funziona-
to: fotocopiare 50 fogli con le so-
luzione e imbustarle è una pro-
cedura che va modificata. Biso-
gna chiedere scusa a quei ragaz-
zi che hanno subito un disagio
in cercadel proprio futuro».
Primadella rispostadel sindaco
sono arrivati che gli attacchi del-
la demLuisa Ciambella, di Patri-

zia Notaristefano (Viterbo
2020) e di GiacomoBarelli (For-
za civica). «Il sindaco si deve as-
sumere la responsabilità di chie-
dere scusa», ha detto la prima.
«Anche i vigili mi hanno fatto
presente il loro disappunto: bi-
sognava annullare tutto – ha
spiegato la seconda - e ripetere
il concorso dopo una settima-
na». Secondo Barelli invece
«quel concorso è morto, nessu-
no si prenderà la briga di chiu-
derlo». Il sindaco ha quindi con-
cesso l’avvio dell’indagine,men-
tre Alvaro Ricci (Pd) ha chiesto
di tener conto del danno di im-
magine al momento del paga-
mentodella ditta.
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`Oltre alla minoranza
anche FondAzione
ha chiesto chiarimenti

Leeccellenzadel territorio
incontrano le imprese. Ieri
nell’aziendaagraria
didattico-sperimentale
dell’UniversitàdellaTusciaha
ospitato l’iniziativadi
UnindustriaLazioavviata con i
7atenei regionali firmatari
dell’accordoquadro,natocon
l’obiettivodidivulgaree far
conoscerealle imprese lepiù
avanzate tecnologie sviluppate
dalleuniversità.Obiettivi:
potenziare il trasferimento
tecnologicoescambidi
conoscenzecontinuativi;
attivareprogettidi co-sviluppo
scientifico inpartnershipdi
medio lungo termine.A
Viterboampia la
partecipazionedelle imprese
rappresentative
dell’agroalimentare,della
ceramicasanitaria, grafica,
elettronicae It, edilizia,
turismo,progettazione, tessile.
Gli imprenditorihannovisitato

sia l’aziendaagraria “Nello
Lupori” che ilCentrograndi
attrezzaturecon i laboratoridi
ingegneriaper l’elettronica,
elettrotecnicaemisure;
microscopiaelettronicaecc.
«AViterbo -hadettoFilippo
Tortoriello,presidentedi
Unindustria - con l’Unitus,
primacon l’allorarettore
AlessandroRuggieri eoracon
ilnuovoStefanoUbertini si
subitocompresa l’importanza
dell’intesa,natacon l’intentodi
avviarescambiconcretidi
esperienzeeconoscenze tra
accademiae impresa.Dopo le
esperienzeallaSapienza, alla
LuissealCampusBio-medico,
dove le impresediUnindustria
sonoentrate in contattocon
realtàdi ricercaavanzate, a
Viterbo lenostreaziende
hannoavutodi conoscereda
vicinodellevereeccellenze in
camponazionalee
internazionale».

Concorso per vigili urbani con quiz taroccati
scontro in consiglio. Sì all’inchiesta interna

LA CLASSIFICA

L’Università della Tuscia sugli
scudi. Lo dicono le valutazioni
del Miur (ministero Istruzione,
università e ricerca scientifica)
che colloca l’ateneo viterbese al
decimo posto permiglioramento
nella classifica che comprende
tutti gli omologhi del Paese, e al
primo posto tra le Università del
Centro-sud.
Risultato? «Abbiano ottenuto

per il 2019 - ha dichiarato il retto-
re Stefano Ubertini durante la
sua prima conferenza stampa
nel ruolo di magnifico - per il
2019 un finanziamento comples-
sivo di circa 44 milioni di euro.
Ciò significa che al netto dei fi-
nanziamenti dei dipartimenti di
eccellenza, l’ateneo ha ottenuto
circa 1 milione di euro in più ri-
spetto all’anno precedente, di cui
400mila euro relativi al piano
straordinariodei ricercatori».
Analizzando i dati del Fondo fi-

nanziamento ordinario (Ffo) si
evince che il buon andamento re-
gistrato è dovuto agli eccellenti
risultati ottenuti dagli indicatori
di performance che sono utilizza-
ti ai fini dell’assegnazione delle
risorse. «Al netto dei dipartimen-
ti di eccellenza - ha sottolineato
Ubertini - e dei piani straordinari
di assunzione di professori e ri-

cercatori, il finanziamento viene
assegnato attraverso la somma
di una quota base, una quota pre-
miale e una quota di natura pere-
quativa».
Il tutto grazie ai punti di forza

di Unitus: un maggior numero
siadi studenti regolari (1,38%) sia
di studenti regolari entro il pri-
mo anno fuori corso (+2,77%); il

maggior peso per la componente
collegata alla ricerca, che vale il
5° posto in classifica; nonché de-
gli ambiti della didattica, dei ser-
vizi agli studenti, dell’internazio-
nalizzazione e delle politiche di
reclutamento (10° posto). «Com-
plessivamente - ha rilevato Uber-
tini - grazie al miglioramento di
tutte le variabili che compongo-
no il fondo ordinario, nel 2018 e
nel 2019 le entrate dell’Ateneo so-
no aumentate di quasi 2.000.000
di euro».
A latere del tema Ffo, il rettore

ha annunciato che ieri è stato in-
viato il progetto definitivo alla
Provincia sull’acquisizione e ri-
qualificazione della ex caserma
dei vigili del fuoco, limitrofa
all’ateneo, comprensivo delle
modifiche necessarie che gli uffi-
ci tecnici hanno concordato.
«Ora - ha concluso Ubertini -
aspettiamo l’okay di palazzoGen-
tili. Unitus ha già messo in bilan-
cio la spesa di circa 300.000 euro
l’anno per tre anni per ristruttu-
rare l’immobile che sarà destina-
to alla didattica, alla città, e ai ser-
vizi per gli studenti, diversamen-
te abili compresi. Sono certo che
tutto si completerà in pochi gior-
ni. Ho avvertito il presidente Pie-
tro Nocchi e attendo una rapidis-
sima risposta per dare il definiti-
vovia al progetto».

CarloMariaPonzi
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BIBLIOTECA
ELOGIO DELLA
POESIA
INCONTRO CON SICA
Incontri sulla poesia alla
Bibliotecaconsorziale: oggi alle
17,30ospite del 4°
appuntamentodella rassegna
culturale-letteraria ospitata
nella sala “Cardarelli” sarà
Gabriella Sica. Scrittrice e
poetessaapprezzata nel
panoramanazionale, viterbese
dinascita è sempre legata al
territorionativo. Il direttore
PaoloPellicciahavoluto
fortemente la suapresenza,
dopo lapubblicazionedel suo
ultimo libro: la raccolta “Tu io e
Montale a cena”.

POLIZIA POSTALE
DENUNCIATO
PER FURTO IN AUTOFFICINA
Un’indagine telematicadella
poliziapostale diViterboha
permessodi eseguireuna
perquisizionenei confronti di
unuomo, successivamente
denunciatoper furto e
ricettazione. L’attività, delegata
dallaprocuradellaRepubblica,
era indirizzatanella ricercadi
attrezzaturameccanicadopo la
denunciadi furtopresentata dal
titolarediun’autofficina. La
refurtiva è stata rintracciata in
unaborsa custoditanel
bagagliaiodell’autodell’uomo
perquisito.

CARABINIERI
SPACCIO DI DROGA AL PARCO
FERMATO UNO STRANIERO
Ungiovanenigeriamodi 25
anni è stato fermato, duranteun
serviziodi osservazione, perché
sorpresoa spacciaredue
grammidihashishaun
giovanissimoaViterbo,
all’internodel parcopubblico di
viaDomenicoCorvi. I
carabinieri, appena vista lo
scambio, sono intervenuti e
hannobloccato lo spacciatore,
arrestato. Poi è stato trasferito
nelle cameredi sicurezzadella
compagnia.

L’Unitus vola in alto:
l’ateneo brilla
tra i primi 10 in Italia

Finanza in Comune: verifica
sulle assenze dei dipendenti

Imprese-ateneo, le eccellenze uniscono

Progetto Unindustria

S. MARIA IN GRADI La sede dell’Unitus. A sin. il rettore Stefano Ubertini

`Il rettore Ubertini presenta i dati del Miur: «Ricevuti
fondi per un milione in più rispetto all’anno scorso»

SUL RISULTATO PESA
L’INCREMENTO
DI STUDENTI, MA
ANCHE IL 5° POSTO
PER LE ATTIVITA’
DELLA RICERCA

L’INDAGINE

LaGuardia di finanza bussa al-
le porte del Comune. Già dalla
prima mattinata di ieri sono
astati avviati dei controlli per
verificare le presenze dei di-
pendenti di palazzo dei Priori.
L’attività ispettiva si inquadra

in un contesto che prevede
l’esecuzione di 70 interventi
ispettivi, sull’intero territorio
nazionale, nei confronti di al-
trettanti enti pubblici selezio-
nati dal nucleo speciale An-
ti-corruzione della Finanza.
L’operazione è stata decisa do-
po un’analisi di rischio che ha
vagliato informazioni e dati di
dettaglio, concernenti le assen-
ze dei dipendenti verificatesi
nel 2017. Per Viterbo i risultati
sono attesi nei prossimi gior-
ni.
L’operazione della Fiamme

gialle punta a verificare even-
tuali assenze ingiustificate dal
luogo di lavoro. L’attività ispet-
tiva in parola si inquadra nel

più ampio spettro dei compiti
istituzionali di polizia econo-
mica e finanziaria, a tutela del
bilancio pubblico, che sono
propri della Guardia di finan-
za. Attività che è stata svilup-
pata nell’ambito dell’analisi di
rischio denominata “Ghost pu-
blic servant” ed è il frutto del
rinnovo del protocollo d’inte-
sa fra il Corpo e l’Ispettorato
per la funzione pubblica, con
cui è stato definito un amplia-
mento delle aree d’intervento.
In tema, fra gli altri, di verifi-
che sull’effettiva presenza in
servizio dei pubblici dipenden-
ti.

Re.Vi.
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